

Maduro: hemos visto la cara monstruosa del fascismo (+Fotos)



Maduro ante el Tribunal Supremo de Justicia.

: Dalia Reyes Perera*

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro interpuso ante el Tribunal Supremo de Justicia un Recurso de Amparo ante la Sala Electoral de este órgano. El mandatario fue recibido por la máxima autoridad de este ente, Caryslia Beatriz Rodríguez Rodríguez, y en sus declaraciones, señaló que Venezuela es víctima en estos momentos del mayor ataque criminal fascista que intenta desestabilizar el país.

Solicitó, bajo los preceptos de la Constitución, que el Tribunal Supremo investigue los resultados del proceso electoral con todos los poderes del Estado, los 38 Partidos y los diez candidatos participantes,

además, que se profundice, desde la justicia, en las causas y consecuencias del intento de Golpe de Estado, y los lamentables hechos que se propiciaron posteriormente, todo ello en respuesta a la campaña orquestada por la ultraderecha opositora que cantó fraude en esos comicios.

Asimismo, estuvieron presentes, junto al Jefe de Estado, la Vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, así como integrantes del Gabinete Ejecutivo, entre otros directivos del Tribunal Supremo de Justicia.

Maduro informó que el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y el Gran Polo Patriótico (GPP) presentarán ante la opinión pública el 100 por ciento de las actas electorales que lo dan como ganador en las elecciones.

“Espero que la Sala Electoral del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) haga lo mismo con cada candidato y con cada Partido que participó en las elecciones del 28 de julio”, dijo el Jefe de Estado durante la interposición de ese acto legal.

Indicó que, en los próximos días, el pueblo venezolano se podrá enterar de las pruebas que tiene en su poder sobre el complot violento que adelantan sectores de extrema derecha.

“Deben funcionar las leyes y el Estado para que el pueblo retome todas sus actividades en total paz”, expresó.

El mandatario venezolano alertó que los actos violentos propiciados por la extrema derecha son, a su juicio, “el ataque más criminal que hemos vivido y se lo digo a toda la población de Venezuela que incluye a quienes nos adversan, nos apoyan y a los indecisos”.

MINISTERIO PÚBLICO ANUNCIA DETENCIÓN DE PROTAGONISTAS DE ACTOS VIOLENTOS EN EL PAÍS

Entre otras noticias de la jornada, el Ministerio Público informó que hay mil 062 detenidos por los actos de violencia en el país, luego de las elecciones presidenciales del 28 de julio.

Así lo reafirmó el Fiscal General de la República, Tarek William Saab, en rueda de prensa,



Tarek William Saab

“Van mil 062 detenidos, a los que se le determine la responsabilidad, quedarán privados de libertad por muchos años; tenemos 77 funcionarios heridos y uno asesinado en Aragua.

Era necesario mostrar los avances. Este Ministerio Público tiene expedientes abiertos de varios autores intelectuales, en cada caso no descartamos nuevas detenciones con estos autores intelectuales”, dijo.

A su vez, indicó que el Ministerio Público ha sido clave para mantener la paz del país. “Venezuela estaba en un 100% normal sin ningún hecho que lamentar, pero han ocurrido focos para generar una oleada de violencia, ellos quieren reeditar y no tienen cómo, “El Caracazo”, que bajen los cerros, el pueblo está consciente y sabe que estos son unos asesinos”.

Insistió en que algunos organismos internacionales calificarán a los delincuentes como presos y perseguidos políticos. “Esta es la nueva fase de la guerra híbrida, como una licuadora meten en un solo escenario ataques en redes, declaraciones, bots, para generar rabia y justificar los linchamientos”, dijo.

Agregó que los responsables de cantar fraude son los autores intelectuales de estos hechos, son los que los envían a cometer estas acciones.

ACUSA MADURO A VEDADEROS RESPONSABLES DE INTENTO DE GOLPE FASCISTA EN EL PAIS
Maduro también ofreció una conferencia de prensa ante medios internacionales de prensa, a quienes llamó a no tergiversar las noticias y mostrar la realidad de lo que sucede en Venezuela, una vez más acusó a los verdaderos responsables que han instigado un golpe de estado fascista en el país, entre ellos, la líder opositora María Corina Machado y el candidato opositor Edmundo González Urrutia.

“La campaña principal contra Venezuela está en los medios internacionales, quieren justificar la intervención militar a Venezuela, sanciones, la violencia, por qué quieren meter a Venezuela en una guerra civil?”, se preguntó.

Y aseveró: “Venezuela tiene el derecho de hacer su proyecto independiente, soberano, y yo vengo a defender a mi país. Queremos continuar el mismo camino que Chávez, pero si nos obligan, no nos temblará el pulso para llamar al pueblo a una nueva revolución, defenderemos nuestra patria”.

En ese sentido advirtió “Quisieron instalar este guión preparado desde Estados Unidos, y la derecha mundial, la internacional fascista, Elon Musk, Bolsonaro Milei, Noboa, el represor asesino de Bukele y los narcotraficantes asesinos y sicarios de Colombia, Álvaro Uribe e Iván Duque, y todo el narcotráfico, y detrás miles de millones de dólares, es brutal y bestial el ataque, hemos sido víctimas de golpes de estado, intentos de asesinatos, guarimbas, pero nunca habíamos visto las cara monstruosa del fascismo, metieron un ejército de delincuentes y criminales bien pagados y esto lo hizo EEUU con la complicidad del narcotráfico y todo esto sale a la luz”, señaló.



Maduro en conferencia de prensa

Con Pruebas contundentes incluso, proyecciones de videos donde se ven las deplorables acciones, y hablan los encartados, el Jefe de estado venezolano demostró que los “Comanditos” Vente Venezuela fueron financiados para realizar estos ataques a instituciones públicas, chavistas, líderes populares, integrantes de las Fuerzas Armadas y la Policía, además de acciones muy dirigidas como dañar los servicios eléctricos y abasto de agua a la población, ataque a los almacenes de alimentos, asaltar transeúntes, incendiar , destruir negocios, atacar locales del Consejo nacional electoral y afectar la seguridad informática del CNE para obstaculizar la transmisión de datos el día de las elecciones.

“Ellos articularon a lo que queda de delincuencia en el país; Señor González Urrutia, Señora Machado, ¿estas son sus tropas? ¿este es su plan pacífico?, ¿pueden esta gente gobernar Venezuela?; nunca Venezuela ha tenido una corriente criminal y fascista como esta”, sentenció.

Finalmente reiteró una idea en la que ha insistido desde su campaña: lo más importante es la paz, por la que está dispuesto a luchar junto a su pueblo.

“Esperemos que Venezuela, de manera soberana canalice esta situación, la superemos con la ley, con las instituciones, en paz, con la Constitución, en Venezuela va a haber paz, va a haber justicia”, señaló.

Tal y como ha acontecido durante los últimos días, el pueblo venezolano realiza marchas y concentraciones en todo el país, en respaldo a la reelección de Nicolás Maduro de manera democrática y por voluntad popular para dirigir los destinos de la nación, y precisamente frente a Miraflores, se realizó una gran vigilia y concentración obrera en respaldo al Presidente y en defensa de la paz.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Cllara, desde Venezuela**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/361851-maduro-hemos-visto-la-cara-monstruosa-del-fascismo-fotos>



Radio Habana Cuba